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お客様、会員の皆さまこんにちは。
本日は例会の後、先日行われました地

区研修・協議会の報告のためのクラブ協議会
を行います。
中川ガバナー年度の方針等を会長始め出席
者の方にクラブへ伝達してもらいます。
当日、中川ガバナーエレクトは巨人の星の
テーマソングと共に入場されました。我々世代
にはど真ん中の巨人の星の歌ですが、大学時
代の私の宴会芸の十八番でした。できれば披露
したいぐらいですが、大宮RCの例会の品格に
関わりますので、ここではお見せできません。
機会があれば例会でないところでいつか。
多くの少年たちと同じで私も野球少年でし
た。巨人、特に長嶋茂雄は私の人生の最大のス
ターで、現在も車の番号、キープボトルの番号
まで長嶋の背番号にちなんだものばかりです。
幼稚園の時はじめて父に後楽園球場に連れて
行ってもらってウエイティングサークルで出番を
待つ背番号3のカッコ良さに痺れて以来、第二
期長嶋政権が終わるまで毎日の試合結果に一
喜一憂する本当に体に悪い毎日を過ごしていま
した。負けた日の怒りによる心身への悪影響は
強烈なもので正直心のどこかで早く長嶋が監
督辞めないかなと思ったこともありました。しか

し、優勝しミスターが胴上げされた時の天国に
登るような喜びは正直自分の結婚式の時よりは
るかに上でした。この小学生の時に買った引退
記念レコードは社会人になってからミスターに
サインを入れてもらった貴重な宝物です。
ただ、自分がプロ野球選手になるのが無理
なことはかなり早い時点でわかりました。小学
校の5年生と6年生の春休みにそれぞれ10日間
ほど鶴ヶ島にある東洋大学野球部の合宿に参
加する機会があり、6年生の時だったと思うの
ですが、ブルペンで投げていたエースの方から
｢バッターボックス入ってみろ」といわれてバット
を持って入ったのですが、空気を切り裂く強烈
な回転音とミットに入る爆発音でノーヘルだと
いかいう以前に完全にブルってしまいました。
(キャッチャーも捕球時どなりますし。）それま
では結構ならず者状態の時もある子供でした
が、ちょっとしたトラウマになってしまい、野球
に気後れするようになった気がします。ただ、
大学野球部の合宿生活は本当に素晴らしい体
験でした。それぞれが自分が甲子園に出たとき
の実況中継の録音テープを競い合って私に聞
かせたり、またある時は夜キャプテンの部屋に
呼び出され何事かと思うと、狭い部屋にレギュ
ラー全員が僕を待っていて「誰が一番男らしく

ビールを飲むか江本君に判断してもらう！」とい
う本当にばかばかしい事にみんなが全員で本
気でトライしていました。
税理士になって野球部の合宿の練習試合で、
センターフライをキャッチしてタッチアップのラン
ナーをバックホームで刺して敵味方から歓声が
上がったのが野球での最後の花くらいです。
今は贔屓のチームもなく、敵味方なく単純に
好プレーを平和に楽しむだけになりました。た
だ、時々あの野球シーズンの毎日が怒りと喜び
に満ち溢れた激しい感情の起伏の日々を懐か
しく思ったりします。
私が幹事として仕えた方が漢字こそ違え「な
がしま」だったことも何かの縁を感じます。
本日も例会、クラブ協議会と最後までおつき
あいよろしくお願いいたします。

地区研修・
協議会報告

クラブ協議会
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社会奉仕部会［竹内会員］ 青少年奉仕部会［小林会員］国際奉仕部会［福島会員］ 米山記念奨学部会［大瀧会員］ 幹事部会［三浦会員］ 地区運営方針［中川ガバナーエレクト］

会長部会［徳山エレクト］

2018年４月13日（金） 開催

管理運営部会［小坂会員］ 公共イメージ部会［進藤会員］ 会員増強維持部会［遠藤会員］ 職業奉仕部会［善行地会員］
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本日のクラブ協議会よろしくお願
いします。

〈中川高志・江本尚浩〉
地区研修協議会報告させて頂きま
す。

〈三浦　守〉
4 月 13 日（金）地区研修協議会お
疲れ様でした。中川年度の地区運
営方針勉強になりました。

〈小坂良二〉
在会記念のお祝を頂きました。あ
りがとうございます。

〈栗岡宏治〉
栗岡さん在会 5 年おめでとうござ
います。

〈江本尚浩・関口　茂・齋藤守毅〉
栗岡さん在会 5 年おめでとうござ
います。これからもよろしくお願
いします。

〈田中康之〉

本日より皆様のお仲間となりまし
た。どうぞ宜しくお願いします。

〈北村匡央〉
リコージャパン北村さん入会おめ
でとうございます。

〈中川高志・本多　隆・浅野　仁・田村　
眞・飯野耕司・徳山義行・櫻井義久・
進藤博司・田中康之・小林康一・矢崎
直良・齋藤守毅・大瀧榮壽〉
リコージャパン北村さん 大宮ＲＣ
へようこそ

〈江本尚浩・遠藤省吾〉
北村さんこれからよろしくお願い
します。

〈岩瀬雄一〉
フリーマーケットご協力宜しくお
願いします

〈山本和保〉

エレクトーン田中さんカムバック
おめでとうございます。先日はあ
りがとうございました。

〈川島利雄〉
皆様、先日の大宮シティ 20 周年
でもスポンサークラブ江本会長の
挨拶も素晴らしかったですよ！安
心して下さい！

〈平田　繁〉
小林康一さん司会ありがとうござ
います。

〈江本尚浩・櫻井義久・岩田尚明・栗岡
宏治・善行地潔・竹内裕司・内藤考三・
太田英成・齋藤守毅〉

小林君 司会ご苦労様です。
〈岩井良彦〉
小林さん、本日の司会おつかれさ
まです。

〈橋本和久・戸井田修〉
次年度役員の皆様ご苦労様です。

〈岩﨑　彰〉
誕生日プレゼントありがとうござい
ます。

〈瀧　隆幸〉

4月25日の合計金額 51,000円
（4月25日までの累計金額2,352,000円）

MC［小林会員］

委員会報告［岩田会員］在会記念祝［栗岡会員］

地区委嘱書の贈呈［大瀧会員／中川ガバナーエレクト／江本会長］

入会式［北村会員］

幹事報告［齋藤会員］

委員会報告［栗岡会員］

委員会報告［山本会員］

出席率報告［桑折会員］

委員会報告［荒井会員］

ニコニコボックス報告
［遠藤会員］

2018年５月16日（水）12：30点鐘 パレスホテル大宮
【卓話】「東武鉄道ＳＬ復活運転プロジェクト」
　　　　～鉄道産業文化遺産の保存・活用と地域活性化～
東武鉄道株式会社 鉄道事業本部ＳＬ復活運転
プロジェクト部長 兼 計画管理部部長 浜田 晋一 会員


